

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai Analisis Kesiapan Penerapan Kebijakan Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) pada Puskesmas Lais Kabupaten Musi Banyuasin, bahwa kesiapan Puskesmas Lais dalam menuju BLUD ini sudah bisa dikatakan **siap** dalam menerapkan kebijakan ini. Kesiapan ini diukur dari Sumber Daya Manusia yang secara umum sudah sesuai dengan Perbub No.111 Tahun 2018 namun ada beberapa kesenjangan SDM seperti tidak ada dokter gigi pada Puskesmas Lais namun ada perawat gigi, rekam medik hanya ada satu orang dan asisten apoteker. Sarana dan prasarana sudah sesuai dengan Permenkes No.75 Tahun 2014, Pendanaan yang sudah ada dan mencukupi serta terpenuhinya persyaratan BLUD yang meliputi syarat persyaratan substantif, persyaratan teknis dan administratif . Kesiapan Puskesmas Lais dalam menuju BLUD ini sudah memenuhi standar persiapan BLUD hal ini ditunjukkan dengan terpenuhinya ke-3 persyaratan BLUD dan kualitas SDM yang lumayan memadai. Persiapan Puskesmas Lais ini sudah sesuai dengan persyaratan BLUD yang telah diatur dalam Permendagri No. 79 Tahun 2018.

5.2 Saran

Pada penelitian ini tentu adanya saran yang diberikan sebagai masukan kepada pihak Puskesmas Lais yang baru mau menerapkan kebijakan BLUD ini antara lain: Kinerja pelayanan dan keuangan perlu ditingkatkan lagi, karena sesuai dengan surat pernyataan kesanggupan meningkatkan kinerja maka puskesmas setelah menjadi instansi BLUD Puskesmas wajib meningkatkan kinerja pelayanan maupun keuangan minimal dengan katagori efektif dan efesien. Selain itu Penambahan sumber daya manusia, diperlukan penambahan SDM terutama bagian dokter gigi, rekam medik dan apoteker serta dalam bidang akuntansi untuk menerapkan PPK-BLUD pada Puskesmas Lais, khususnya dalam menyusun dan merealisasikan RBA, karena kunci dari BLUD ini terletak pada RBA. Serta Perlu

dilakukannya sosialisasi, pelatihan dan *work shop* antara Puskesmas Lais dengan Puskesmas yang sudah menerapkan BLUD, baik yang ada di Provinsi Sumatera Selatan maupun Provinsi lainnya. Hal ini bertujuan agar Puskesmas Lais bisa menambah wawasan dan pengetahuan serta mempunyai gambaran dalam menerapkan BLUD Di Puskesmas Lais.